

BOLETÍN BIOVEGEN DE OFERTA Y DEMANDA DE EMPLEO

El “Boletín BIOVEGEN de Oferta/Demanda de Empleo” es una herramienta orientada a potenciar la movilidad de talento entre el sector público y privado. Se pretende:

- Aprovechar la inversión en formación de personal cualificado en materia de I+D
- Poner este talento a disposición de las empresas para mejorar su competitividad
- Ofrecer salidas profesionales de calidad a los investigadores del sector
- Difundir ofertas de los diferentes miembros del sector

A continuación se muestra información sobre **1 oferta de empleo** de personal cualificado, relacionadas con el ámbito de la Biología y Producción Vegetal.

1 Oferta de Empleo:

- [Oferta de empleo nº156: Microbiólogo](#)

Si está interesado en una **OFERTA de empleo** debe enviar el Curriculum Vitae a la dirección de correo dlapunte@invegen.org

OFERTA

○ Oferta de empleo nº156: Microbiólogo

OFERTA Nº156	
MICROBIÓLOGO	
Entidad	Empresa de investigación y desarrollo agrícola.
Breve descripción	<p>El puesto incluye las siguientes responsabilidades:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Establecer el nuevo laboratorio en la sede de la empresa en Picanya. • Gestionar y liderar dicho laboratorio. • Asegurar el correcto funcionamiento del laboratorio para que no se vea interrumpido por fallos en los equipos, falta de conocimiento del personal o problemas con la planificación. • Planificar el presupuesto anual de compras y gastos del departamento. • Participar en la evaluación del coste de las operaciones, análisis, etc. para adecuar el precio de los servicios a los clientes. • Asegurar el cumplimiento de unas buenas prácticas de laboratorio, así como de los procedimientos operativos. • Supervisar el trabajo analítico de apoyo al campo y ecotoxicología.
Titulación requerida	<ul style="list-style-type: none"> • Licenciatura/grado, Máster y/o Doctorado en ciencias con, al menos, 2 años de experiencia in microbiología o campos relacionados. • Experiencia laboral probada en atención al cliente, liderazgo, gestión de operaciones de laboratorio, gestión de proyectos, implementación de procedimientos de laboratorio, etc. • Nivel fluido de inglés escrito y hablado.
Localización	Picanya (Valencia).
Fecha límite	30 de abril de 2023.
Otros comentarios	Contrato a jornada completa.

Difusión de los Boletines BIOVEGEN de Oferta y Demanda de Empleo:



Si su entidad tiene algún proceso de selección abierto, están buscando personal o está interesado en ampliar información sobre los perfiles ofrecidos desde BIOVEGEN, póngase en contacto con nosotros:
Por favor, contacte con [BIOVEGEN](#)

Nota: a través de estos Boletines, BIOVEGEN moviliza ofertas y demandas de empleo y pone en contacto a entidades y profesionales. BIOVEGEN no se responsabiliza de las posibles discrepancias que puedan surgir de la interacción entre las partes interesadas.

BIOVEGEN-Plataforma Tecnológica de Biotecnología Vegetal es una entidad público-privada cuyo objetivo es la mejora de la competitividad del sector a través del desarrollo de tecnologías procedentes de la Biología Vegetal. Articula a entidades del sector agroalimentario español, poniendo en contacto la oferta y demanda de tecnología, y generando oportunidades de negocio a través de la colaboración Ciencia-Empresa. Actúa como interfaz entre la comunidad científica, empresarial y la Administración, ofreciendo herramientas que facilitan las actividades de I+D+i a sus socios. Actualmente cuenta con 173 entidades socias: 150 empresas, 23 organismos de investigación y el Ministerio de Ciencia e Innovación, que apoya y cofinancia la iniciativa. BIOVEGEN está abierta a colaboraciones con otras entidades del sector.

